

Ciudad de México, a 24 de agosto de 2022

PALABRAS DE LA SECRETARIA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA, ROSA ICELA RODRÍGUEZ, DURANTE LA CLAUSURA DEL CURSO DE FORMACIÓN PARA GUARDIAS DEL SERVICIO DE PROTECCIÓN FEDERAL EN TEOTIHUACÁN, ESTADO DE MÉXICO

SECRETARIA ROSA ICELA RODRÍGUEZ: Muy buenos días a todas y todos.

Saludo con mucho gusto al comisionado del Servicio de Protección Federal, Luis Wertman Zaslav, y a todo el equipo, a todo el equipo directivo del Servicio de Protección Federal. Muchas gracias por la invitación.

También saludo a la titular del Secretariado Ejecutivo, la doctora Clara Luz Flores, también a Francisco Medina, quien es el encargado del Centro Nacional de Certificación y Acreditación.

Aquí, el día de hoy, estamos siendo testigos de esta graduación de una generación, la número 10; la décima de este año, 2022.

Estamos aquí en este centro de formación, asistiendo como madrina, tengo muchos, muchos, ahijados ¿Verdad?

Aquí, el día de hoy, veo más mujeres, hoy, que hombres.

El día de hoy muchas compañeras como Betsabé que se han unido a las filas del Servicio de Protección Federal, y esto nos da mucho gusto y los recibimos con mucho afecto y tienen, como aquí lo dijo el comisionado Wertman, todo el respaldo del Gobierno federal para que ustedes realicen







su trabajo con mucho éxito y tenemos mucha confianza en todo lo que ustedes van a realizar.

Qué bueno que hoy nos invitan a esta ceremonia y, sobre todo, ¿Qué vengo a hacer? A saludar, a felicitar a los 111 cadetes que culminaron el Curso de Formación Inicial para Guardias, Generación 10-2022, y que por favor le den un saludo afectuoso a sus familias, quienes los han apoyado en este proceso de crecimiento profesional.

Es para nosotros un motivo de orgullo participar en esta ceremonia tan importante, que marca el inicio de lo que esperamos que sea una larga trayectoria en el Servicio de Protección Federal.

Deben sentirse muy orgullosas, muy orgullosos, de ser guardias de una institución que sirve con lealtad a su país y que tiene a su cargo las tareas de prevención, de resguardo, de custodia y de seguridad de inmuebles federales, así como de instalaciones estratégicas y empresas.

Además, me siento muy orgullosa como primera secretaria de Seguridad en el país, es muy satisfactorio para mí saber que cada vez más mujeres se suman a esta tarea y que en el Servicio de Protección Federal estamos muy cerca de alcanzar también la paridad de género.

Los integrantes de esta generación 10-2022, ahora son parte del Gobierno federal y con su labor contribuirán a hacer la Estrategia Nacional de Seguridad, impulsada por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.







Decirles que tienen un comisionado y unos directivos, aquí en Protección Federal, un comisionado muy trabajador que le apuesta a las nuevas generaciones; y estoy segura, muy segura, que en su empeño contribuirán a la seguridad de nuestra nación para que las familias vivan seguras y en paz.

Su incorporación, el día de hoy, fortalece esta noble institución que tiene un compromiso ineludible con la cero corrupción, cero impunidad, pero también con el respeto irrestricto a los derechos humanos, pues uno de los objetivos del gobierno del presidente López Obrador, es construir la paz mediante la atención de las causas que generan la violencia, pero también hacerlo con inteligencia operativa y la búsqueda de la justicia.

Sabemos que los que están aquí presentes tienen un alto sentido de la justicia y de la responsabilidad, lo han demostrado al culminar sus estudios y lo harán aún más durante su ejercicio profesional.

Se espera mucho de ustedes. Que la actuación que realicen la hagan con mucho honor a la institución a la que pertenecen.

En seguridad, ustedes lo saben, no hay medias tintas, se trata de ser tajantes para limitar la actuación delincuencial y evitar afectaciones a la sociedad, pero siempre con apego a derecho; y también marcar la línea divisoria entre quienes delinquen y quienes con ahínco actuamos con legalidad.

Confiamos en que se desempeñarán bajo los principios de honestidad, rectitud y disciplina que amerita el encargo.







El papel de quienes los antecedieron es lo que ha merecido al Servicio de Protección Federal ser considerada una institución muy, muy, confiable.

Por eso, con apoyo del señor presidente, esta institución se encuentra en crecimiento, a fin de que mujeres y hombres con vocación de servicio vengan y se sumen a las labores de este organismo que tiene personal altamente especializado y ofrece una oportunidad de trabajo digno y estable.

¿Qué se requiere? Ustedes lo saben porque lo tienen, mucho amor a México para contribuir a la seguridad de sus habitantes.

Hoy son parte del Servicio de Protección Federal, y ésta es una oportunidad para mujeres y hombres de 18 a 65 años, que tengan experiencia o deseen adquirirla en materia de seguridad.

En este año, solamente en 2022, casi 3 mil personas se han sumado a esta institución, y el proceso de reclutamiento se mantendrá en 2023 hasta cubrir las necesidades que tenemos de custodia y protección de personas.

Muchas dependencias, organismos han solicitado que quieren, que desean los servicios de Protección Federal.

Así que se trata de juntos, juntas, contribuir a la construcción de la paz y la tranquilidad del país, porque sólo en unidad, podemos hacer realidad la transformación a la que estamos empeñados.

No daremos un paso atrás en esa encomienda, le apostamos a la paz por encima del conflicto, porque juntos, juntas, construimos la paz.







Reciban una felicitación afectuosa de nuestro presidente, el licenciado Andrés Manuel López Obrador y de verdad, mándenle un saludo a su familia y díganles que estamos muy orgullosos de ustedes.

Muchas, muchas, felicidades y un gran abrazo para cada una y cada uno de ustedes.

Hasta pronto.

